Самохвалова Е.В
Восток и Запад о Вселенной и Человеке
(Тайная Доктрина в свете сегодняшнего дня)
Конгломерат сведений и фактов из мудрых, умных и интересных книг в 3-х томах
ТОМ I

Оглавление

Вместо предисловия: как создавалась эта книга

Раздел 1. Строение Вселенной

Глава 1. Теософия – Божественная Мудрость

Глава 2. Экскурс в науку

Краткий обзор

Научно-теистическая картина Мира

Расширение Вселенной

Клеточная структура Космоса

Голографическая модель Вселенной

Картина Мира, вытекающая из Теории физического вакуума

Абсолют – высший уровень Реальности

Свойства торсионных полей

Первичные торсионные поля – поле Сознания Вселенной

Физический вакуум

Глава 3. Фундаментальные основы Бытия

Фундаментальные основы Бытия

Понятие Абсолюта

Причина существования Вселенной

Первые эманации Абсолюта (Логос Вселенной. Дух и Материя)

Фохат – Жизненная сила

Принцип дуальности. Бинеры

Закон Всемирного Единства

Принцип Семеричности

Закон Аналогии

Закон Эволюции

«Великое Дыхание». «Дни и Ночи Брамы»

Закон Циклов

Тождественность всех Душ с Всемирной Душой

Закон Реинкарнации

Майя

Закон Кармы

Раздел 2. Строители Вселенной

Глава 1. Космическая Иерархия

Глава 2. Владыки Кармы

Глава 3. Логос Солнечной системы и планетарные Логосы

Глава 4 Логос Земли. Силы Света и Тьмы

Планетарная Иерархия Земли

Учителя человечества

Ангелы-Хранители

Эгрегоры

Кармические эгрегоры

Темные Силы. Князь Тьмы

Легенда о Падшем Ангеле

Раздел 3. Земля и человечество

Глава 1. Образование видимого мира

Глава 2. Космический эксперимент

Глава 3. Земля – колыбель человечества

Глава 4. Симбиоз Земли и человечества

Глава 5. Земля и Вечность

Глава 6. Земля и Луна

Глава 7. Монада и Семь Принципов Человека

Глава 8. Создатели Человека

Глава 9. Легенда о Прометее

Глава 10. Лестница Иакова

Глава 11. Царства Природы на Глобусах A, B и C Земной Планетной Цепи

Глава 12. Глобус D. Оккультная история Земли

Глава 13. Древние Материки

Глава 14. Эволюция рас

Глава 15. Древние Расы Земли

Первая и Вторая Коренные Расы

Третья Коренная Раса – Лемурийцы. Первородный грех

Падение Адама и Евы

Четвертая Коренная Раса – Атланты. Адепты Правой и Левой Тропы

Глава 16. Приложение к разделу 3

Атлантида – быль или выдумка?

Сознание «Камня»

Сознание растения и животного

Раздел 4. Многомерный Человек

Глава 1. Многомерный Человек в многомерной Вселенной

Глава 2. Многомерная ДНК

Глава 3. Вода на Земле и в организме человека

Вода – основа жизни на Земле

Объемно-молекулярная структура воды

Вода – средство связи с Высшими Силами

Основные свойства воды

Эксперименты Масару Эмото

Вода в организме человека

«Живая» и «мертвая» вода

Глава 4. Физическое тело – сообщество разумных клеток

Зарождение жизни на Земле

Клетка

Клетки строят тело

Нервная система

Эндокринная система

Сердечно-сосудистая система

Мозг

Обновление тканей физического тела

Проекционные зоны

Глава 5. Эфирное тело человека

Биоэнергия

Эфирное тело

Энергетические каналы

Чакры

Муладхара

Свадхистана

Манипура

Анахата 

Вишудха 

Аджна

Сахасрара

Представление о 13-чакровой системе

Кундалини

Глава 6. Астральное тело

Глава 7. Ментальное тело

Глава 8. Высшие тела человека

Высшие планы Мироздания

Каузальное тело

Буддхическое тело

Атмическое тело

Глава 9. Индивидуальность и Личность. Бессмертная Душа

Глава 10. Биополе человека

Вместо предисловия: как создавалась эта книга

Книга первоначально не предназначалась для печати. Я писала её для себя.

Люди во все времена испытывали желание приподнять завесу тайны происхождения Человека и окружающего его Мира. Для огромного большинства людей три великих вопроса: «Откуда мы пришли?», «Почему мы здесь?» и «Куда мы идем?» – остаются по сей день без ответа. Этими вопросами задавались многие умнейшие люди, и жившие до нас, и наши современники. Они пытались дать на них свои ответы в книгах.

Россия всегда считалась самой читающей страной. Но в советские времена и в этой области у её населения возникали трудности: то запрещали религию, а соответственно не издавали Библию, то сажали в тюрьму неугодных авторов и изымали книги, то просто тратили бумагу на скучнейшие идеологические произведения, а интересные книги без ограничения могли получать только избранные через спецраспределители. Простые смертные ходили в библиотеки, «доставали» нужные книги по блату, покупали на «черном рынке» или брали (часто на очень короткий срок) почитать у друзей и знакомых.

Потом открылись шлюзы, информация полилась рекой. В 1991 году увидела свет «Роза Мира» Даниила Андреева, и с её появлением у меня началась вторая жизнь. Вся Москва была заставлена лотками с самыми разными книгами, в том числе и теми, которые издавались до 1917 года и каким-то чудом уцелели и были переизданы. В мои руки попало много интересных, мудрых, полезных книг, и эзотерических, и рассказывающих о научных исследованиях Вселенной, Земли и Человека.

Читая эти книги, я узнала много интересного о Вселенной, Солнечной системе и нашей планете.

Узнала о Единстве всего сущего. Об удивительных экспериментах, выявляющих способность неодушевленного вещества (кристаллов, смол и др.) проявлять свойства живых существ: иметь собственное биополе, реагировать на внешние воздействия, запоминать информацию и обмениваться ею. О поразительных экспериментах Клива Бакстера и Лайэлла Уотсона, подтвердивших факт наличия сознания у растений, клеток и примитивных рачков, а также их способности общаться друг с другом. Об уникальном симбиозе деревьев Цекропия и муравьев-ацтеков в джунглях Южной Америки.

Современные исследования привели ученых к убеждению, что Земля – живая высокоорганизованная Сущность, о чем писал еще 6 тысяч лет тому назад Гермес Трисмегист. Её дыхание заметили и описали сотрудники Института земного магнетизма.

Ноосфере (оболочке сознания Земли) посвятил 20 лет исследовательской работы член Королевского научного общества Великобритании Руперт Шелдрейк. Его гипотезы о существовании общих видовых морфогенетических полей и морфогенетического резонанса были подтверждены экспериментами с дикими обезьянами на японском острове Косима (эффект «сотой обезьяны»), интересным совместным экспериментом ученых из Англии и Австралии с людьми, а также результатами, полученными в ходе проекта «Глобальное сознание» в Принстонском университете (США).

Интересные исследования связаны с геомагнитным полем и магнитосферой Земли, открытие и изучение которой началось в середине 20 века после запусков искусственных спутников Земли.

Книги рассказали об удивительном симбиозе Земли и человечества. Поражает воображение с какой точностью должны быть согласованы различные параметры окружающего мира, чтобы мог существовать человек. Температура Солнца, расстояние от него до Земли, масса Земли, скорость её суточного вращения, её орбитальная скорость, толщина земной атмосферы, её состав и прозрачность и еще великое множество взаимозависимых параметров должны быть идеально согласованы, чтобы создавались условия, пригодные для комфортного существования человека. Интереснейшие эксперименты приводят к мысли, что не Жизнь на Земле подстраивалась под обстоятельства, а, наоборот, Земля преднамеренно и заботливо формировалась таким образом, чтобы создавшиеся на ней условия благоприятствовали развитию жизни человечества и росту его сознания.

Книги поведали об удивительных древних материках Лемурии и Атлантиде и населяющих их Коренных Расах, а также о связанных с ними легендами и мифами и о современных поисках их следов.

В 20 веке о волновой природе и многомерности Вселенной и человека заговорили физики-теоретики, биологи, психологи, генетики. Интересна история открытия и изучения ДНК. Результаты исследования говорят о её роли связующего звена между человеком и Вселенной.

Я познакомилась с традиционным восточным взглядом на человека, состоящего из семи тел, и исследованиями современных ученых, которые имеют отношение к этим телам.

Физическое тело рассматривается как сообщество разумных клеток, которые сотрудничают друг с другом, строят биологическое тело и поддерживают его в здоровом состоянии. Едва в мире появлялись те или иные технологические инновации, биологи, сравнивая новую технологию с механизмами, присутствующими в организме человека, часто убеждались, что Природе они известны уже давно. Известный американский микробиолог Брюс Липтон говорит, что «наблюдение за повседневной деятельностью клеток наводит на мысль, что всё, чем мы занимаемся, включая развитие технологий, наши клетки начали делать гораздо раньше нас и до сих пор делают это намного лучше».

Интересные результаты получили ученые, исследуя энергетическое тело человека. Корейские и японские ученые подтвердили реальность существования системы меридиан. С помощью молекулярного эмиссионного сканера ученые смогли увидеть микроволны, исходящие от каждой чакры, и установить точное местоположение чакр, которое отличалось от указанного в эзотерических источниках. Предполагается, что в них информацию исказили намеренно, чтобы скрыть знание от непосвященных.

Интересные исследования шишковидной железы, которая связана с работой чакр Аджна и Сахасрара, позволяют понять, что такое «просветление». Свет играет огромную роль в сверхъестественных явлениях, а само слово «просветление» связано одновременно и со световыми ощущениями, и с состоянием сознания. Тонкая связь между светом, эмоциями и сознанием указывает на то, что это явление находится под контролем той единственной области мозга, которая имеет дело и с тем, и с другим, а именно под контролем шишковидной железы, эпифиза. Современные биохимические исследования мозга и его гормонов свидетельствуют о том, что светочувствительная шишковидная железа производит гормоны, которые при определенных условиях порождают озарение и экстаз.

Изучение астрального тела связано с его выходом из физического тела и воздействием его на аппаратуру. Этой проблеме посвятили себя доктор Чарльз Тарт из Калифорнийского университета; руководитель Американского Общества Психических Исследований Карлис Осис; Роберт Монро, который в течение 30-ти лет посещал Тонкий Мир в астральном теле и тщательно записывал свои наблюдения, и многие другие.

Приводятся интереснейшие хорошо задокументированные случаи, иллюстрирующие этот феномен.

Изучение ментального тела подтвердило положение восточной философии о материальности мысли. Ученым из Екатеринбурга удалось, используя метод газоразрядной визуализации, зарегистрировать мысль в виде четко оформленного кластера, отделившегося от ауры человека. Таким же образом в виде кластеров были зарегистрированы и эмоции. В 1990 году появилось сообщение американских ученых-микробиологов, доказавших, что намерение стимулирует рецепторы и запускает тысячи видов деятельности клеток, то есть намерение человека оказывает влияние буквально на каждую клетку его организма.

Во второй половине 20 века проводилось много интересных исследований биополя у живых существ и неорганических предметов, и сегодня существование биополя ни у кого не вызывает сомнения.

Я настолько была увлечена обилием интересной информации, что охотно делилась ею с друзьями и знакомыми. Я видела неподдельный интерес людей к этим вопросам. Однажды собравшиеся на соседней даче люди, слушая мои рассказы и задавая бесконечные вопросы, не отпускали меня до двух часов ночи, несмотря на то, что им всем нужно было рано утром уезжать в Москву на работу. При этом оказалось, что кое-какие подробности ускользают из памяти и их нельзя восстановить, так как забывается источник информации. После этого я стала при чтении книг выписывать из них на листки отдельные места.

Таких листочков накапливалось много. Они сортировались по тематике и складывались в пластиковые конверты, которые заняли большую полку в шкафу. Пользоваться этими разрозненными листочками было неудобно. Родилась идея обобщать и компилировать однородный материал в виде связного текста. Стал получаться своеобразный конспект. Первоначально он предназначался для личного пользования.

Всё то, к чему мы приходим в наши дни в области знаний о Мире и человеке, древние знали и описывали в древних трактатах. Эти знания стали известны западному читателю только после издания трудов Е.П.Блаватской «Разоблаченная Изида» и «Тайная Доктрина». Но обилие приведенных выдержек из различных древних Писаний и полемика с оппонентами затрудняют восприятие самого́ тайного Учения. Е.И.Рерих, которая перевела «Тайную Доктрину» на русский язык, писала, что обилие разнообразного материала, собранного для подтверждения того или иного положения, затемняют основную мысль. Для облегчения усвоения изложенного Е.И.Рерих советовала выписать из «Тайной Доктрины» только те места, которые содержат оккультное, или сокровенное, Учение. Эту работу мне и пришлось выполнить: выписать из труда Блаватской эти места и сложить из них связный текст. В дальнейшем к нему добавился материал из книг других авторов, который помогал прояснить трудные места тайного Учения.

Изучая «Тайную Доктрину» Блаватской и сопоставляя эзотерические представления древних о структуре Мироздания, строении человека, взаимосвязи человека и Вселенной с последними достижениями фундаментальной науки, я увидела удивительное совпадение их позиций и поняла, насколько права была Блаватская, когда писала, что «архаические аксиомы должны быть поставлены рядом с современными гипотезами и сравнение их ценности должно быть предоставлено проницательному читателю». Некоторые люди не могут усвоить духовные истины, если эти истины не найдут подтверждения в открытиях ученых, изучающих физическую реальность. Однако, по мнению Блаватской, да и многих современных ученых, чтобы и из науки создать завершенное целое, требуется изучение не только физической, но также духовной и психической Природы, так как «Эзотерическая Философия заполняет пробелы, оставленные Наукой, и исправляет её ошибочные предпосылки».

По мнению американского физика-теоретика Энтони Мертона, ученых, способных и готовых к теософическому обобщению современной теоретической физики и других наук, достаточно много. Этих ученых Блаватская назвала Мудрецами своего поколения. Но их книги часто посвящены узким профессиональным проблемам, порой сложны по содержанию, насыщены профессиональными терминами и изложены отнюдь не ясным и понятным языком. Составляя свой конспект, я стремилась к возможной простоте изложения материала, пытаясь при этом избежать вульгарного упрощения самого содержания. Встречая в тексте незнакомый термин, я старалась найти его определение, разъяснение и историю вопроса. Это придало конспекту некоторую энциклопедичность.

Затем возникло непреодолимое желание интегрировать все обретенные за это время знания в единое целое. Целью было – собрать по крупицам мудрость из огромного количества книг и сделать эту мудрость доступной и понятной. Передо мной стояла задача – изложить содержание Тайной Доктрины древних в свете современных научных открытий современным простым, доступным языком.

Представление о человеке было бы неполным без описания взглядов Запада на структуру Души человека. Поэтому, закончив работу над Тайной Доктриной в свете современных научных открытий, я стала изучать творчество К.Г.Юнга.

Основная задача созданного Юнгом собственного направления в глубинной психологии, так называемой аналитической психологии, – раскрыть психический мир человека как естественное целостное явление. Вместе с тем, это – практическая дисциплина в том смысле, что наряду с познанием целостной природы психики она оказывается и техникой психического развития, применимой к обычным людям. Аналитический метод Юнга стал вспомогательным средством в области медицинской, педагогической, религиозной и культурной деятельности. А психология сновидений и человеческого поведения интересует всех без исключения.

Теоретические обобщения Юнга – это, в значительной степени, стремление выразить словами личный опыт практикующего психолога и психотерапевта. Однако эти обобщения оказались разбросанными по всем многочисленным томам его сочинений, что естественно для работы в режиме реального времени. При всем огромном творческом наследии у Юнга нет ни одной программной работы, в которой бы он последовательно и систематизировано изложил свою Аналитическую психологию. Приобретя достаточный опыт систематизации материала при работе с Тайной Доктриной, я попыталась сделать то же самое и с Аналитической психологией.

Одна из важнейших работ Юнга «Психологические типы» представляет собой, по его мнению, попытку заняться взаимоотношениями и связями человека с внешней средой, другими людьми и объектами. Он считал её первым шагом в природу индивидуальных различий людей. Его последователи развили и углубили исходные представления юнговской типологии, связав её с современными психическими реалиями. Благодаря компиляции этих книг в моем конспекте отразился современный вариант типологии Юнга. Это очень полезные сведения.

Описание типов личности вызывает всё больший интерес у разных специалистов, посвятивших свою деятельность изучению стилей мышления и поведения человека, а также исследованию отношений между людьми. Типоведение (то есть знание типологии) может разрешать проблемы отношений между супругами, проблемы отцов и детей (в том числе и тогда, когда дети уже выросли, а родители постарели), а также проблемы, возникающие в отношениях между людьми во всех сферах общественной жизни – в процессе совместной деятельности, при обучении и воспитании, выборе профессии, при проведении досуга и отдыха.

Типоведение также помогает понять сильные и слабые стороны своей натуры, правильно выбрать профессию и осознать, какие качества необходимо развить в себе, чтобы стать цельной личностью.

Типология – несложная наука, она быстро и естественно входит в нашу жизнь. Применяя типологию хотя бы иногда, учителя смогут лучше учить, а студенты – учиться, служащие – работать, а начальники – управлять. Типология помогает влюбленным любить, а родителям – воспитывать детей. И абсолютно всем она помогает понимать себя и других такими, какие мы есть.

После всего этого остались конверты с темами «Смерть», «Перевоплощение» и «2012 год».

В западном мире было принято считать, что в момент смерти заканчивается сознательная жизнь человека. Однако конец 19-го и особенно 20 век внесли во взгляды на проблему смерти коренные изменения. Смерть, являясь закономерным завершением земной жизни, стала таким же объектом научных исследований, как и сама жизнь. В результате таких исследований всё больше и больше ученых приходит к выводу, что смерть – это не уничтожение сознания человека, а лишь переход его Души в Тонкий Мир.

Согласно этой точке зрения (что соответствует и более древнему традиционному взгляду на этот предмет), определенная часть человеческого существа выживает даже после физической смерти человека, когда биологическое тело перестает функционировать и разрушается. Эта постоянно существующая часть человека (Душа, Дух), являющаяся носителем памяти и сознания человека, может оказывать влияние на достаточно чувствительное оборудование и, таким образом, сделать возможной передачу информации. Голоса ушедших в Тонкий Мир людей записываются на магнитофон, а их изображения фотографы-медиумы получают на фотоснимках. Но наибольший интерес вызывают рассказы о том, как ученые Британского и Американского Обществ Психических Исследований, занимавшиеся во время своей земной жизни изучением загробной жизни, после своей смерти нашли возможность связаться через медиумов с оставшимися на Земле коллегами и продолжили работу в этой области.

Реальность существования Тонкого Мира подтверждают и исследования, проводившиеся в 1990-х годах в небольшом английском городке Скоул и известные как «скоулзский эксперимент». Особенность работы скоулзской группы заключалась в том, что она использовала новаторскую форму «физического медиумизма» и получала предметы, телепортируемые из Тонкого Мира, которые можно было унести с места проведения экспериментов в лаборатории для дальнейшего изучения.

В поисках ответов на волнующие нас вопросы мы вправе воспользоваться и эзотерическими знаниями, которые передавались ранее и передаются людям сейчас высокими духовными Сущностями. Широкую известность получили ченнелинговые сеансы Крайона. Популярность посланий Крайона объясняется тем, что они созвучны ощущениям и мыслям большинства людей. Люди интуитивно чувствуют, что многое из того, о чем он рассказывает, истина. Книги Крайона, переданные через американца Ли Кэрролла стали метафизическими бестселлерами, а его ченнелинговые сеансы в самых разных точках планеты собирают тысячи посетителей.

Изучая послания Крайона, я пошла по уже проторенной дорожке и, составляя свой конспект, компилировала материал, разбросанный в его книгах.

Крайон основательно и подробно объяснил, как на практике реализуется Закон Перевоплощения. Исследования ученых подтверждают реальность феномена перевоплощения. Гипноз открыл путь для контролируемого исследования прошлых жизней. Эта техника получила название «глубокое регрессивное погружение» и дала возможность исследовать природу прошлых жизней, состояния между жизнями и даже эмбрионального состояния. В литературе встречается много рассказов о том, как люди вспоминают о своей прошлой жизни. Особенно часто это делают дети. Я отобрала несколько интересных сообщений. Особенно впечатлили рассказы француженки Александры Давид-Неэль о перевоплощении тибетских лам.

Людям давно было известно о высокоточном календаре древнего народа майя, который заканчивался в 2012 году. Этот факт некоторые трактовали как наступление в 2012 году конца света и гибели человечества. Участившиеся на рубеже тысячелетий природные и техногенные катастрофы, геомагнитные сдвиги, землетрясения, наводнения, лесные пожары, изменения резонанса Шумана, связанного с работой головного мозга человека, – всё это говорило о больших переменах, происходящих на планете. Естественно возник вопрос, почему глобальные изменения происходят именно сейчас. Ответ на него можно получить, ознакомившись с индуистским учением о четырех югах, которое связано с прецессией земной оси. Согласно ему, сейчас начало Эпохи Водолея совпадает с началом восходящей Двапара-юги. 2012 год – это веха в истории Земли, знаменующая собой начало духовного пробуждения человечества. Земле и её человечеству предстоит Великий Переход в многомерность.

Крайон также говорит о начавшемся переходе к Шестой Расе, который выражается в изменении ДНК людей, появлении детей Индиго и детей-экстрасенсов, а также в естественном переходе высокодуховных людей к автотрофному питанию (так называемое «солнцеедение»). Солнцеедов, находящихся под наблюдением, уже насчитывается более 30000.

О необходимости духовного роста, о самосовершенствовании говорит абсолютное большинство авторов. Эта тема затронута во всех разделах книги. Она особенно актуальна сейчас, когда мы стоим на пороге духовного пробуждения человечества.

Вначале я составляла свой конспект для себя, все эти поиски ответов на интересовавшие меня вопросы были нужны мне самой. В течение более двух десятков лет я читала и продолжаю читать книги, написанные учеными, философами, журналистами, которые очень обогатили и расширили мой кругозор. В результате мои конспекты составили сборник интересных, познавательных и полезных сведений, который первоначально не предназначался для печати. Ведь невозможно быть профессионалом во всех областях, а для написания каждой главы необходимо глубоко и профессионально погрузиться в материал. В сборнике были собраны результаты колоссального труда очень многих умнейших людей, профессионалов высокого класса в области физики, биологии, микробиологии, генетики, медицины, психологии, социологии, философии и других областей знаний. Благодаря их таланту получилась интересная, познавательная и полезная книга. Себя же я считала автором-составителем и могла только повторить вслед за Мишелем Монтенем, что в этой книге я лишь составила букет из чужих цветов, а моя здесь только ленточка. Такой ленточкой явилась систематизация разбросанного материала, на изучение которого я потратила 23 года, а на оформление его в виде текста понадобилось целых 7 лет.

Может показаться, что книга появилась случайно, хотя, как выяснилось, случайных событий не бывает. О том, что я её напишу, мне сказала ясновидящая еще в 1993 году, когда я начала интересоваться эзотерикой. Честно признаюсь, что тогда это неожиданное предсказание меня обескуражило и показалось абсурдным. У меня был живой интерес, но еще не было никаких знаний в этой области, а о написании вообще какой-либо книги я тогда не могла и подумать. Я погрузилась в интереснейший мир изучения неизвестных мне до той поры знаний и практического опыта. Нужные книги приходили как бы «сами собой». Вскоре у меня появились невидимые духовные Наставники, которые определяли подбор авторов и их книг, указывали на те места из книг, которые следует взять. При этом порой мне становилось совершенно непонятно, почему и зачем я настойчиво выписываю то, что меня в данный момент не слишком-то и интересует. Это прояснилось через много лет, когда эти выписки, как пазлы, стали занимать своё место в общей картине.

В 2007 году мои духовные Наставники стали побуждать меня, взяв за основу конспекты, написать книгу. Они буквально не давали мне спать, пока однажды ночью я не начала писать первую главу. Затем они показали мне структуру книги, распределение материала по главам, последовательность его расположения и даже названия разделов и глав. Они сказали, что книгу всё же следует издать, что её появление актуально именно в данный момент.

При технической работе над книгой большую помощь мне оказали мои дети Оксана, Алексей, Николай и Галина, которые научили меня работать на компьютере и взяли на себя труд по её изданию, за что я им очень благодарна.

Основной принцип, которого я стараюсь придерживаться, это изложение накопленного материала, но не участие в спорах. Этот текст не создавался для того, чтобы кого-то в чем-либо убеждать или разубеждать. Поэтому ради ясности и простоты изложения порою очень сложного материала все факты приводятся без доказательств и ссылок на источники. Если кто-то не согласен с изложенными здесь идеями, если эти воззрения кому-то неприятны, нужно просто прекратить чтение и заняться тем, что ему кажется более правильным. Если же кто-то захочет прочитать книгу до конца, эта информация может оказаться для него полезной.

Мы проходим сейчас через наиболее критическую эволюционную стадию во всей истории человечества. Это момент коллективного и индивидуального поворота к самореализации и целостности. Если в отживающую эпоху было допустимо бессознательное прозябание, то в наступающую – необходимо сознательное существование. Еще Клизовский в 30-х годах 20 века говорил, что не может вечно продолжаться такое положение, когда человек живет, не зная цели и смысла своего существования. Он должен познать, наконец, основы Бытия, должен познать Законы высшего духовного мира, Законы космические.

Известно, что незнание законов не освобождает от наказания. Между тем большинство людей живут в полном неведении относительно космических Законов, нарушая их на каждом шагу своей жизни, каждым своим поступком, словом и мыслью, и удивляются тому, что жизнь их полна превратностей и ударов. Люди должны знать, как устроен наш мир и как нарушение его законов сказывается на здоровье, благополучии и жизненных ситуациях.

В книге много увлекательного, познавательного и полезного, что несомненно заинтересует широкий круг любознательных читателей. О её тематике позволяет судить следующий перечень глав.

ТОМ I

Раздел 1. Строение Вселенной

Глава 1. Теософия – Божественная Мудрость

Глава 2. Экскурс в науку

Краткий обзор

Научно-теистическая картина мира

Расширение Вселенной

Клеточная структура Космоса

Голографическая модель Вселенной

Картина Мира, вытекающая из Теории физического вакуума

Абсолют – высший уровень Реальности

Свойства торсионных полей

Первичные торсионные поля – Поле Сознания Вселенной

Физический вакуум

Глава 3. Фундаментальные основы Бытия

Фундаментальные основы Бытия

Понятие Абсолюта

Причина существования Вселенной

Первые эманации Абсолюта. (Логос Вселенной. Дух и Материя)

Фохат – Жизненная Сила

Принцип дуальности. Бинеры

Закон Всемирного Единства

Принцип Семеричности

Закон Аналогии

Закон Эволюции

«Великое Дыхание». «Дни и Ночи Брамы»

Закон Циклов

Тождественность всех Душ с Всемирной Душой

Закон Реинкарнации

Майя

Закон Кармы

Раздел 2. Строители Вселенной

Глава 1. Космическая Иерархия

Глава 2. Владыки Кармы

Глава 3. Логос Солнечной системы и планетарные Логосы

Глава 4. Логос Земли. Силы Света и Тьмы

Планетарная Иерархия Земли

Учителя Человечества

Ангелы-Хранители

Эгрегоры

Кармические эгрегоры

Темные силы. Князь Тьмы

Легенды о Падшем Ангеле

Раздел 3. Земля и Человечество

Глава 1. Образование видимого мира

Глава 2. Космический эксперимент

Глава 3. Земля – колыбель Человечества

Глава 4. Симбиоз Земли и Человечества

Глава 5. Земля и Вечность

Глава 6. Земля и Луна

Глава 7. Монада и Семь Принципов Человека

Глава 8. Создатели Человека

Глава 9. Легенда о Прометее

Глава 10. Лестница Иакова

Глава 11. Царства Природы на Глобусах А, В и С Земной Планетной Цепи

Глава 12. Глобус Д. Оккультная история Земли

Глава 13. Древние Материки

Несокрушимая Священная страна

Гиперборея

Лемурия

Атлантида

Глава 14. Эволюция рас

Глава 15. Древние Расы Земли

Первая и Вторая Коренные Расы

Третья Коренная Раса – Лемурийцы. Первородный грех

Падение Адама и Евы

Четвертая Коренная Раса – Атланты. Адепты Правой и Левой Тропы

Глава 16. Приложение к разделу 3

Атлантида – быль или выдумка?

Сознание «Камня»

Сознание растения и животного

Раздел 4. Многомерный Человек

Глава 1. Многомерный Человек в многомерной Вселенной

Глава 2. Многомерная ДНК

Глава 3. Вода на Земле и в организме Человека

Вода – основа жизни на Земле

Объемно-молекулярная структура воды

Вода – средство связи с Высшими Силами

Основные свойства воды

Эксперименты Масару Эмото

Вода в организме человека

«Живая» и «мертвая» вода

Глава 4. Физическое тело – сообщество разумных клеток

Зарождение жизни на Земле

Клетка

Клетки строят тело

Нервная система

Эндокринная система

Сердечно-сосудистая система

Мозг

Обновление тканей физического тела

Проекционные зоны

Глава 5. Эфирное тело Человека

Биоэнергия

Эфирное тело

Энергетические каналы

Чакры

Муладхара

Свадхистана

Манипура

Анахата

Вишудха

Аджна

Сахасрара

Представление о 13-чакровой системе

Кундалини

Глава 6. Астральное тело Человека

Глава 7. Ментальное тело Человека

Глава 8. Высшие тела Человека

Высшие планы Мироздания

Каузальное тело

Буддхическое тело

Атмическое тело

Глава 9.Индивидуальность и Личность. Бессмертная Душа

Глава 10. Биополе Человека

ТОМ II

Раздел 5. Западный взгляд на структуру Души Человека в свете Аналитической психологии К.Г.Юнга

Глава 1. Несколько слов о К.Г.Юнге

Глава 2. Создание Аналитической психологии

Глава 3. Либидо – это психическая энергия

Глава 4. Структура души

Глава 5. Сознание и Эго

Глава 6. Бессознательное

Глава 7. Личное бессознательное

Глава 8. Коллективное бессознательное и архетипы

Глава 9. Комплексы и множественность личности

Глава 10. Метод словесных ассоциаций и активное воображение

Глава 11. Сновидения – продукты бессознательного

Компенсаторные сновидения

Проспективные или предсказательные сновидения

«Большие сны»

Глава 12. Проекция и перенос

Глава 13. Описание основных архетипов и комплексов

Персона

Тень

Анима и Анимус

Анима

Анимус

Архетип Духа или Мудрого Старца

Великая Мать

Родительский комплекс

Комплекс матери у сына

Комплекс матери у дочери

Божественный Ребенок (Пуэр)

Кора

Плут (Трикстер)

Самость

Мандала

Глава 14. Трансцендентная функция

Глава 15. Индивидуация

Глава 16. Невроз

Глава 17. Синхронистичность

Глава 18. Стадии жизни

Глава 19. Приложение к разделу 5

Психологические аспекты мифов и сказок

Всё о сновидениях

Наука о сне и сновидениях

Сновидения в древности

Сенои и сновидения

Сон – «маленькая смерть». Опыт йогов

Ночные кошмары

Осознанные сновидения

Творческие сны

Работа со сновидениями

Толкование снов

Раздел 6. Типы людей (Постъюнгианская типология)

Глава 1. Краткая история типологии

Глава 2. Тип личности и типология

Глава 3. Экстраверсия и интроверсия

Экстраверт

Интроверт

Глава 4. Четыре базовые функции сознания

Глава 5. Рациональность и иррациональность

Глава 6. Восемь основных психологических типов личности

Иррациональные типы личности

Ощущающий (сенсорный) тип

Экстравертный ощущающий тип

Интровертный ощущающий тип

Интуитивный тип

Экстравертный интуит

Интровертный интуит

Рациональные типы личности

Мыслительный (логический) тип

Экстравертный мыслительный тип

Интровертный мыслительный тип

Чувствующий тип

Экстравертный чуствующий тип

Интровертный чувствующий тип

Глава 7. 16 типов личности

Глава 8. Типология и близкие отношения

ТОМ III

Раздел 7. Жизнь после смерти

Глава 1. Смерть – переход в Тонкий Мир

Глава 2. Теоретическая «модель смерти» Раймонда Муди

Глава 3. Сравнение теоретической модели смерти с другими подобными описаниями

Глава 4. Исследования посмертных состояний

Глава 5. Тонкий Мир – реальность

Глава 6. Инструментальная транскоммуникация

Глава 7. Связь через медиумов

Глава 8. Контакты с Тонким Миром в наше время. Скоулзский эксперимент

Раздел 8. Бессмертие Души и Закон Перевоплощения

Глава 1. Реализация Закона Перевоплощения

Глава 2. Ученые о реинкарнации

Глава 3. Перевоплощение тибетских лам

Раздел 9. На пороге перемен

Глава 1. Земля – живая Сущность. Оболочки Земли

Кристаллическая Решетка

Биосфера

Ноосфера

Магнитосфера

Глава 2. Прецессия земной оси. Эпохи и юги

Глава 3. Знаки перемен

Геомагнитный сдвиг

Геофизические изменения

Изменение резонанса Шумана

Глава 4. Окончание космического эксперимента

Глава 5. Время

Глава 6. Энергия Эпохи Водолея трансформирует мир

Глава 7. Вознесение

Глава 8. Работники Света

Глава 9. Глобальный переход к Шестой Расе

Индиго – цвет новой жизни

Дети СПИДа

Дети с экстрасенсорными способностями

Солнцееды

Глава 10. Сближение народов Земли – начало перехода к Эпохе Водолея

Раздел 1. Строение Вселенной

Глава 1. Теософия – Божественная Мудрость

Теософия – это единственный источник Высшего Знания, Высшей Мудрости и всех существовавших и существующих религий. Всё то, к чему мы приходим в наши дни в области знаний о Мире и Человеке, уже было описано в древних трактатах. Всё это древние мудрецы знали тысячелетия назад.

Оккультная (то есть тайная, сокровенная) наука охватывает весь диапазон космических, физических, физиологических, психологических и духовных феноменов. Она несет знания древних цивилизаций и западному читателю стала известна только после издания трудов Е.П.Блаватской «Разоблаченная Изида», «Тайная Доктрина» и др.

Елена Петровна Блаватская умерла 8 мая 1891 года в Лондоне в рабочем кресле с пером в руках. Этот день теософы всего мира отмечают как День Белого Лотоса. Спустя 100 лет ЮНЕСКО, отмечая её заслуги перед человечеством, объявил 1991 год – годом Блаватской.

Слово «Теософия» (Тео – бог, София – мудрость) означает «Божественная Мудрость». Это высшая мудрость, которая в древности сообщалась лишь вступившим на Путь Божественности, то есть Посвященным. Эзотерические знания, которыми владел узкий круг Посвященных, сохранялись из века в век, из одной эпохи в другую. Они передавались от Учителя ученику, прошедшему длительную и трудную подготовку.

Другие названия этого высшего знания – оккультизм, эзотерика (наука о «скрытом») – показывают недоступность его широким массам. Эта недоступность была продиктована неподготовленностью и неспособностью народа воспринять его.

Недоступность и вытекающая отсюда таинственность теософии создали в 19 веке вокруг этого источника мудрости нездоровую атмосферу. А полные амбиций члены теософских обществ, устраивая друг другу неприличные «разборки» в печати, дискредитировали само слово «теософия». Но ведь именно слово «теософия» лучше всего выражает суть предмета.

Оккультная Наука, пережившая даже Великий Потоп, помнит сказания, сохранившиеся в Тайной Доктрине, Библии и других Писаниях, и всё еще хранит Ключ ко всем мировым проблемам. Никто не может серьезно изучать древние философии, не отметив, что поражающее тождество понятий во всех них, очень часто в открытой их форме и неизменно в их сокровенном духе, есть результат не простого совпадения, но согласованного плана; и что во времена юности человечества существовал лишь один язык, одно знание, одна всемирная религия – почитание Божественного Духа.

Когда не было ни церквей, ни верований или сект, тогда каждый человек был священнослужителем для самого себя. И если доказано, что уже в эти ранние века, скрытые от нашего взора буйным ростом традиций, человеческая мысль развивалась в едином согласии во всех частях света, то становится очевидным, что эта мысль, рожденная под любой широтой, была вдохновлена одними и теми же откровениями, и человек был взращен под охраняющей сенью одного и того же Древа Познания.

Тайная Доктрина была общераспространенной религией древнего и предисторического мира. По сей день в тайных святилищах, библиотеках, принадлежащих Оккультному Братству, существуют доказательства её распространенности, достоверные летописи её истории, полная цепь документов, уявляющих её характер и наличие её в каждой стране, вместе с учениями всех её великих Адептов. Эта Доктрина была изложена в самой древней на Земле Книге Дзиан.

Предания говорят, что Книга Дзиан была записана на языке Сензар – тайном священном языке – со слов Божественных Существ, продиктовавших её Сынам Света в Центральной Азии, при самом начале нашей Пятой Расы. Ибо были времена, когда язык Сензар был известен Посвященным каждого народа во всех уголках Земли. Книга Дзиан – архаический манускрипт, который представляет собой коллекцию пальмовых листьев, приведенных особым, неизвестным науке способом в состояние непроницаемости для воды, огня и воздуха.

Семь Станц Книги Дзиан описывают семь великих стадий эволюционного процесса, о которых в Библии говорится как о «Днях Творения».

Еще двенадцать Станц посвящены эволюции человечества с момента его первого появления на этой Земле в настоящем Круге и до состояния, в котором мы находим его теперь.

Оккультисты утверждают, что все древние документы существуют в полной безопасности, чтобы вновь появиться в более просвещенное время. Ибо не вина Посвященных, что документы эти ныне «утеряны» для непосвященных. Подобная мера не была продиктована эгоизмом или желанием монополизировать Сокровенное Знание, дающее жизнь. Существовали такие части Тайного Знания, которые на протяжении неисчислимых веков должны были оставаться скрытыми от глаз невежд. Но это объяснялось тем, что передача неподготовленным массам тайн такого громадного значения была бы равносильна вручению ребенку зажженной свечи в пороховом погребе.

Легенда гласит, что расшифровка книги Дзиан производилась с помощью большого количества ясновидящих, и отбирались лишь те сведения, которые совпадали у большинства из них. Затем в течение многих веков не один раз составлялись комментарии к расшифрованной книге и комментарии к этим комментариям. Древние тексты тщательно скрывались от непосвященных масс в подземных пещерах и были доступны лишь ученикам высоких Адептов.

Е.П.Блаватская была допущена к Книге Дзиан в связи с тем, что она была избрана Посвященными Белого Братства, Махатмами, в качестве проводника для доведения знаний Восточной философии до Западного мира.

В капитальном труде Е.П.Блаватской «Тайная Доктрина» впервые на европейском языке приведены выписки из китайских, тибетских и санскритских переводов оригинальных сензарских комментариев и толкований на Книгу Дзиан.

Оккультные документы были скрыты, но само Знание и его действительное существование никогда не скрывалось Иерофантами Храмов, где МИСТЕРИИ всегда являлись дисциплиною и стимулом к совершенствованию. Знания преподавались в Мистериях, так назывались в древности школы, где готовили Посвященных. До нас дошли сведения об Элевсинских, Пифагорейских, Герметических, Александрийских и других Мистериях.

В теософии на первый план выдвигается не столько вера, как в религии, сколько знание – знание Законов Бытия, кармы, целей эволюции. Предметом изучения является как всё Мироздание в целом, так и его отдельные части, их взаимоотношения друг с другом и с самим источником Мироздания – Творцом, а также предназначение и миссия отдельного конкретного человека. Суть Оккультных наук составляет духовная эволюция Человека.

В «Тайной Доктрине» Блаватской, которая является комментарием к Станцам Книги Дзиан, описаны космогония нашей планетарной системы, иерархия её Строителей, происхождение Человека, эволюция Земли и человеческих рас, сделана попытка объяснить скрытый смысл некоторых общемировых аллегорий и мифов. Материал, изложенный в «Тайной Доктрине», взят как из устных, так и из записанных учений. Все истины ни в коем случае не выдаются за откровения. Они уже были разбросаны по многим книгам и Писаниям. Сама автор так говорит о своей книге:

«Учения, как это доказывается обилием приведенных выдержек из различных древних Писаний, стары как сам мир, и настоящий труд есть просто попытка передать архаический генезис и историю, как они преподаются в некоторых азиатских Центрах Эзотерического Знания, на современном языке, в той терминологии и в тех выражениях, с которыми знаком образованный читатель».

В конце 19 века Блаватская писала:

«Заранее следует ожидать и приготовиться к отрицанию этих учений. Никто, называющий себя ученым в какой-либо области точной науки, не позволит себе серьезно рассматривать эти учения. Они будут осмеяны и отвергнуты в 19 веке независимо от опыта, но в 20 столетии ученые начнут признавать, что Тайная Доктрина не была вымышлена или преувеличена, но лишь набросана. Это не притязание на пророчество, но просто утверждение, основанное на знании фактов. Каждое столетие делается попытка показать миру, что Оккультизм не есть бесполезное суеверие. Раз только дверь осталась приоткрытой, она будет раскрываться всё шире с каждым новым столетием. Время назрело для более серьезного ознакомления (чем это до сих пор было разрешено), хотя всё же даже сейчас очень ограниченного».

Теософия нуждается в постоянной адаптации к текущему уровню развития мировой науки и в изложении на современном языке, иначе она рискует надолго остаться без активных исследователей.

Ученых, способных и готовых к теософическому обобщению современной теоретической физики и других наук, достаточно много. Но они не делают этого, и не только потому, что опасаются испортить себе репутацию. Теософия требует расширенного состояния сознания, что трудно совместить с концентрацией на конкретных вопросах. Поэтому гнаться и за тем, и за другим – значит упустить лидерство в своей специальности. Впрочем, такое положение может измениться, если ведущие государства заявят об официальном признании теософии как науки, заниматься которой выгодно и престижно. А пока этим занимаются те, для которых этот труд является смыслом жизни. Эти ученые – Мудрецы своего поколения.

Эволюция плотного мира идет параллельно эволюции духовного мира. Из этого вытекает перспектива двустороннего взаимодействия обоих миров, что требует, как минимум, предварительного изучения людьми устройства духовного мира. Поэтому теософии остается только один путь – методично создавать такую систему, в которую укладывались бы все имеющиеся сведения о духовном мире, и которая не противоречила бы всем знаниям о плотном мире.

Но подобно тому, как ливень не может сделать скалу плодородной, так и Оккультное Учение не оказывает никакого воздействия на невосприимчивый ум. Каждый читатель неизбежно будет судить обо всем с точки зрения своего опыта и сознания, основывая свое суждение на том, что уже известно ему. Человек сможет поверить в эзотерику только тогда, когда будет полностью готов, и не раньше. Невозможно ускорить этот процесс у того, кто этого не хочет.

Вероятно, при изложении материала (там, где это целесообразно) есть смысл объединить изложение эзотерических знаний, достижений современной науки и откровений, полученных в наше время разными людьми.

Глава 2. Экскурс в науку

Краткий обзор

Научные представления о строении Мироздания всегда входили в непримиримое противоречие с представлениями древней Восточной Философии. Это объясняется тем, что люди смотрят только на то, что им известно, и строят только такие предположения, которые не противоречат тому, что они понимают (или думают, что понимают). Они применяют эти предположения к тому, что видят вокруг, и, если их маленькие постулаты не согласуются с тем, что в действительности происходит, они обычно полностью игнорируют то, что происходит. Как говорит академик А.П.Дубров, «нормальное свойство нормальной науки – это слепота к тем фактам, которые она не может объяснить».

Наука отрицала существование Духовного Мира, тонкоматериальную структуру человека, наличие у него Души и т. п. Различного рода парапсихологические феномены чаще всего отрицались научной общественностью, даже в тех случаях, когда они подтверждались экспериментально, так как эти явления не получали научного объяснения.

Назревшая потребность в объяснении и обосновании различного рода фактов, не вписывающихся в старые научные теории, подтолкнула представителей всех направлений науки к поиску новых решений. Это привело к резкому перевороту во всех отраслях человеческой мысли. Все основы науки пошатнулись в корнях своих. Подверглись пересмотру все те первоосновы, все те постулаты, на которых стояла наука на протяжении стольких веков, и новые научные результаты явились полной неожиданностью для многих её представителей.

Периодическая система Менделеева перевела химию в совершенно иную, несравненно более высокую плоскость. Внешнее родство элементов стало невольно наталкивать человеческую мысль на единство природы.

Открытия Лобачевского и Эйнштейна перевернули представление о природе пространства и времени.

Полностью трансформировалось представление о материи как о незыблемой тверди. Материя перестала быть субстанцией. Согласно современным воззрениям, материя – это не более чем вибрация. Атомы, из которых состоят абсолютно все тела, расположены на огромных расстояниях друг от друга по сравнению с их размерами. Сам атом практически состоит из пустоты. Атомное ядро занимает одну триллионную часть всего атомного объема. На огромном расстоянии от ядра вращаются электроны, которые, согласно теории Дирака, также состоят из пустоты, поскольку представляют собой «возбужденное состояние физического вакуума», то есть особое состояние «пустоты».

Квантовая теория впервые позволила описать структуру атомов и понять их спектры, установить природу химической связи, объяснить периодическую систему элементов.

К.Г.Юнг развил учение о коллективном Бессознательном, в образах которого (так называемых архетипах) видел источник общечеловеческой символики, в том числе мифов и сновидений.

Экспериментальная психология, постоянно сталкиваясь с явлениями, необъяснимыми с точки зрения видимого физического мира, привела науку к порогу потустороннего мира, и наука постепенно, пока еще лишь ощупью, начала проникать и изучать тот невидимый мир и его законы, которые долгое время ею отрицались.

Квантовая механика столкнулась с феноменом сознания. Ранее считалось, что так называемый научный метод полностью объективен, но теперь стало ясно, что наблюдение и интерпретация любых данных искажаются субъективной установкой наблюдателя, который неизбежно втягивает в само исследование и свои собственные ожидания и свое психологическое предрасположение. В ходе сложнейших экспериментов стало ясно, что сознание экспериментатора способно менять результаты эксперимента. Американские ученые приняли гипотезу о существовании волн сознания, на основе которой разработали квантовую теорию сознания, используя при этом весь инструментарий квантовой физики. Были получены интересные результаты, доказывающие воздействие человеческого сознания на механические и электронные системы, а также способность сознания получать информацию методами, не имеющими объяснения в рамках современной науки.

Сотрудничество К.Г.Юнга в последние годы жизни с физиком Вольфгангом Паули привело обоих к убеждению, что изучение физиками глубин материи, а психологами – глубин психического, могут быть лишь разными способами подхода к единой скрытой реальности. Ни психология, ни физика не может быть в этом случае достаточно «объективной», поскольку наблюдатель неизбежно влияет на наблюдаемый эффект, а само разделение субъекта и объекта наблюдения сменяется неким их синтезом.

Исследования ученых привели к заключению, что сознание и мысль являются основой существующего физического мира, и этот мир не мог возникнуть случайно. Если всё на свете, что бы мы ни хотели создать, требует предварительного плана, то это же правило должно относиться и к построению всего мира. Большинство крупнейших ученых признавались, что пришли к мысли о существовании Творца, Создателя, Сверхразума, Абсолюта, Бога. Нильс Бор высказывал предположение, что без привнесения в общую картину построения Мира гипотезы о Высшем Разуме достоверно эту картину построить невозможно.

Поскольку сознание – реальность (а значит, часть Вселенной), то любая физическая теория, которая не отводит ему должного места, фундаментально не полна. До тех пор, пока категорию сознания не включат в теоретическую физику, последняя не будет полна и не будет в состоянии дать ответ о строении мира. К такому выводу в разное время и в разных странах пришли многие ученые, в том числе Н.Бор, А.Эйнштейн, В.Паули, Р.Пенроуз, Г.Шипов, А.Акимов и другие. Стояла задача объединить часть реальности, относящуюся к сознанию, с той частью, где действуют физика и химия.

Любая теория не должна противоречить опытным фактам. А факты говорили о том, что должна существовать некая среда, заполняющая пространство Вселенной. Её поиском занимались ученые и философы с древних времен. Решая эту проблему, гениальный Эйнштейн предположил, что существует какое-то общее поле, которое включает в себя все уже известные физические поля. Он пытался объединить четыре (известные в то время) фундаментальные взаимодействия: гравитационное, электромагнитное и ядерные (сильное и слабое), создав Единую Теорию Поля. Создание такой теории означало бы открытие формулы, которая описывает весь Мир, а остальные научные истины вытекают из неё. Но найти такое поле он так и не сумел, хотя потратил на это последние 35 лет своей жизни.

Кроме Эйнштейна над решением этой проблемы почти сто лет бились такие выдающиеся ученые с мировыми именами, как Дирак, Клиффорд, Гейзенберг, Пенроуз и другие. И наконец в конце 20 века российскому физику академику Г.И.Шипову удалось поставить точку в этих поисках.

К началу 90-х годов 20 века российским физиком академиком Г.И.Шиповым было открыто пятое фундаментальное взаимодействие – информационное – и был найден носитель информации – спиновые, или торсионные, поля, существование которых экспериментально подтвердили ученые Международного института теоретической и прикладной физики РАЕН под руководством академика А.Е.Акимова. Информация как научная категория была введена в качестве основополагающего понятия, которое наряду с понятиями материи и энергии не подлежит определению. Информацию стали рассматривать как неотъемлемое свойство материи, как форму её существования. А по современным научным представлениям, высшей формой информации, информацией, способной к творчеству, является сознание. Таким образом, это открытие ввело категорию сознания в теоретическую физику.

Открытие информационного взаимодействия произошло в процессе работы российского физика-теоретика академика Г.И.Шипова над Единой Теорией Поля. Ему удалось вывести систему уравнений физического вакуума, которые описывают все (теперь уже пять) известные фундаментальные взаимодействия. Разработанная Г.И.Шиповым Теория физического вакуума и торсионных полей, которая по сути является Единой Теорией Поля, позволяет создать стройное представление о структуре нашей Вселенной и её Создателе, научно объяснить природу Тонкого Мира, Сознания, Мысли, Мирового Разума, парапсихологических феноменов (телепатии, ясновидения и т. п.) и многое другое. Она объясняет весь мир и все его проявления языком формул и строгой научной логики. При таком подходе математически моделируется представление о Мире как о системе, состоящей из семи уровней реальности.

Но как часто бывает в жизни, одни ученые принимают вновь открытое, а другие это отрицают. Так, Российская Академия Наук (РАН) предала анафеме торсионные поля, потому что они не укладываются в рамки уже принятых наукой взаимодействий, в то время как Российская Академия Естественных Наук (РАЕН), напротив, задействовала целые институты для изучения этих полей. К сожалению, гениальный Макс Планк был прав, утверждая, что «новая научная истина торжествует не убеждением оппонентов и обращением их к свету, а скорее тем, что её оппоненты постепенно вымирают, и появляется новое поколение, которое вырастает вместе с этой истиной».

Обосновав концепцию физического вакуума и торсионных полей, теоретическая физика пришла к необходимости принятия Сверхразума (Абсолюта, Бога). Всё большее количество ученых (физиков, химиков, биологов), достигших в своем понимании какого-то углубленного освоения мельчайших деталей природы, становятся верующими людьми, потому что перед ними раскрывается непостигаемая, но явная примета наличия Разума в комбинации тех исходных кирпичиков, из которых состоит Вселенная. Академик И.П.Павлов стал истинно верующим, открыто посещающим церковь и отправляющим там обряды, при живом Сталине. А лютеранин академик Раушенбах (корни немецкие, потому и лютеранин), который был автором всех математических расчетов советской практической космонавтики, в конце жизни математически обосновал… Троицу, перешел в православие и написал книгу об иконах – при живых кураторах КГБ. Религиозными или идеалистически настроенными при понимании действительности становятся лучшие из ученых: Макс Борн, Поль Дирак, Нильс Бор, Макс Планк, де Бройль, Вернер Гейзенберг и прочие. Президент РАН Юрий Осипов в марте 1998 года на Соборных слушаниях на тему: «Вера и знание: наука и техника на рубеже столетий» заявил: «Создание любой стройной научной системы неизбежно приводит к мысли о существовании… абсолютного разума».

Таким образом, сама наука, раскрывая тайны мира, подводит нас к главной его тайне – к Создателю. Это всё более удаляет фундаментальную физику от механистической картины Мира и по сути сближает её с религиозными и мистическими представлениями. Фундаментальные открытия 20 века в разных областях науки привели к научной революции – смене парадигмы в естествознании. Парадигма – это строго научная теория, воплощенная в системе понятий, которые выражают существенные черты действительности. Ученые с большой буквы, оторвавшись от устоев материального мира, поднялись до границ духовного мира, и такого высокого полета мысли еще не знала история развития человечества. Наука подошла к исследованию Мироздания с позиций, весьма близких философам Древнего Востока. Фактически наука всё больше и больше доказывает то, что было известно человечеству в древние времена.

Научно-теистическая картина Мира

Об общем строении Вселенной Восточная Философия старается помалкивать. Е.П.Блаватская в «Тайной Доктрине» говорит о непознаваемости Космоса: «Тайные Учения, касающиеся эволюции всего Космоса, не могут быть выданы, ибо они не будут поняты даже величайшими умами нашего века».

Вселенная – это весь существующий необъятный мир, безграничный во времени и пространстве, с бесконечно разнообразными формами, которые принимает материя в процессе своего развития. Совершенно не схожие по манере исследования ученые из разных областей познания на основе объективных данных, полученных ими, пытаются выстроить новую парадигму построения Мира. Но ограниченный ум человека не может охватить необъятное, и ему остается лишь познавать его аспекты.

Четкой единой картины Мира не получается, так как человечество познает его с разных сторон по частям. Наши представления о Мироздании напоминают представления трех слепых о слоне из известной притчи. Первый, держась за хобот, считает, что слон похож на большую змею. Второй, ощупывая ногу, находит сходство с колонной. А тот, кто держится за хвост, уподобляет слона веревке. Но слон-то един! Попытки ученых представить структуру Мироздания способны осветить лишь отдельные его аспекты, а не целое, и являются всего лишь гипотезами. Особое внимание обращают на себя такие идеи, как клеточная структура Космоса, расширение Вселенной, голографическая модель Вселенной и картина Мироздания, вытекающая из Теории физического вакуума. Все они не противоречат друг другу, а скорее дополняют друг друга.

Расширение Вселенной

Всё во Вселенной находится в постоянном вращательном движении. В целом, движение всех материальных тел во Вселенной (планет, звезд, галактик и др.) осуществляется на основе закона Всемирного тяготения. Спутники движутся вокруг планет, планеты – вокруг своих солнц, солнечные системы – вокруг центра масс галактики, малые галактики – вокруг больших галактик…

Изучая движение небесных тел, астрономы заметили «разбегание» галактик, то есть их удаление друг от друга, и заговорили о расширении Вселенной. Факт расширения Вселенной привел к идее Большого взрыва как момента её рождения.

Впервые идею о расширении Вселенной из сверхплотного состояния высказал в 1927 году бельгийский астроном Жорж Леметр. Так появилась модель рождения Вселенной, известная под названием «Большой взрыв». Она сводилась к следующему. Когда-то вся масса Вселенной была сосредоточена в одной точке в виде сверхплотного и сверхраскаленного ядра. Потом произошел взрыв гигантской силы, в результате которого вещество стало разлетаться во все стороны, постепенно охлаждаясь и конденсируясь в атомы, газовые и пылевые космические облака. Со временем из этих облаков образовались галактики, звезды и планеты.

Эта модель популярна среди неспециалистов и по сей день. Однако для серьезных ученых с самого начала была неприемлема идея взрыва из одной единственной точки.

В 40-х годах 20 века была создана исправленная теория Большого взрыва. Согласно ей, Большой взрыв произошел не в одной отдельной точке, а одновременно по всему объему пространства Вселенной. Именно такая модель рождения Вселенной совершенно естественно вытекает из теории относительности А.Эйнштейна. Большинство крупнейших ученых в настоящее время придерживается именно этой картины рождения Вселенной, к тому же подтверждаемой многими экспериментальными данными. Так, в 1964 году был открыт так называемый «эффект реликтового фона». Его суть в том, что во всех наблюдаемых с использованием радиотелескопов точках Вселенной фиксируется однородный шум – реликтовый фон. А это согласуется с расчетными данными математической модели расширяющейся Вселенной.

Но наука на современном этапе её развития не в состоянии ответить на ряд важных вопросов. Например, в каком состоянии находилась Вселенная на момент Большого взрыва и какими физическими процессами было обусловлено это состояние? Как долго будет продолжаться расширение Вселенной и что за этим может последовать? Что будет происходить с «умирающими» планетами и звездами? Ответов на эти вопросы у современной науки пока нет.

В последнее время всё больше ученых ставят теорию Большого взрыва под сомнение и обсуждают новые данные наблюдений, не укладывающиеся в эту теорию: возраст наиболее удаленных звезд и неравномерное распределение материи во Вселенной.

Согласно некоторым наблюдениям, Вселенная моложе, чем самые старые её звезды.

Простейшая версия теории Большого взрыва гласит, что Вселенная с самого начала расширялась равномерно. Однако недавно поступили сведения, пошатнувшие эти представления. Анализ поляризации радиоволн, излучаемых далекими галактиками, наводит на мысль, что не все направления в космосе равноценны. Если эти данные подтвердятся, то из них следуют удивительные выводы. Один из них состоит в том, что Большой взрыв привел к неоднородному распределению материи, и распространяется она тоже неравномерно.

И ещё. Так как всё во Вселенной находится в постоянном вращательном движении, и, естественно, галактики изменяют свое положение относительно друг друга, то высказываются предположения, что Вселенная является не расширяющейся, а вращающейся Вселенной. Согласно этой теории, большие галактики вращаются вокруг общего центра масс Вселенной («Центрального Солнца»).

Вероятно, ученые еще долго будут спорить о том, был ли Большой взрыв или его не было. Ведь теория Большого взрыва всего лишь гипотеза, которую невозможно однозначно ни подтвердить, ни опровергнуть.

Клеточная структура Космоса

В 70-е годы 20 века была предпринята попытка построить объемную модель распределения материи во Вселенной. Первыми заговорили о клеточном строении Космоса эстонские астрономы. Американцы подтвердили это с помощью более совершенной аппаратуры. Обработав на компьютерах данные о миллионах галактик, астрофизики пришли к выводу о ячеистой структуре Вселенной.

Галактики, объединенные в большие галактики, располагаются в пространстве как бы на гранях решетки или сети, образуя ячейки. Внутри этих ячеек наблюдается относительная пустота. Полученная ячеистая структура напоминает кристаллическую решетку или пчелиные соты. Термин «ячеистая структура» применим к «неживому» объекту. В живом же объекте такое строение называется клеточным.

К настоящему времени ученые достаточно уверенно начинают говорить о том, что Вселенная, в основном, заполнена невидимым веществом неизвестной природы, которое концентрируется в скоплениях галактик. Согласно расчетам, видимая масса вещества, состоящего из химических элементов, не превышает 10 % от общей массы Вселенной, а природа остальных 90–95 % вещества неизвестна (так называемая скрытая масса, Темная материя, Темная энергия). Мир бесконечен и бесконечно сложен, мы же существуем в ничтожно малой, доступной для нашего понимания его части.

Голографическая модель Вселенной

Бытие есть вибрация. Вся Вселенная находится в состоянии вибрации, и каждая вещь порождает свою собственную уникальную частоту. Это и есть основополагающий принцип Вселенной.

Всё, что окружает нас, состоит из атомов. Каждый атом – это ядро с вращающимися вокруг него электронами. При этом электроны в ограниченном объеме пространства вращаются с такой бешеной скоростью, что «размазываются» и представляют собой отрицательно заряженные «облака» вокруг ядра, или стоячие волны. Вследствие этого атом воспринимается как непроницаемая сфера, точно так же, как воспринимается в виде диска вращающийся с большой частотой пропеллер. Кажущаяся твердость материи оказывается результатом типичного «квантового эффекта». Любое самое твердое вещество – это лишь ядра, окруженные бесконечно вращающимися волнами.

Квантовая теория показала, что поразительные свойства атомов и молекул обусловлены волновой природой электронов. И хотя масса электронов составляет небольшой процент от общей массы атома, именно электроны придают материи свойства твердости и обеспечивают необходимые связи для образования молекулярных структур, состоящих из нескольких атомов, которые связаны силами взаимного притяжения. Таким образом, взаимодействие электронов с ядром обеспечивает возможность существования всех твердых тел, жидкостей, газов, а также живых организмов. Именно электроны участвуют в химических реакциях и отвечают за химические свойства веществ.

Квантовая физика доказала, что все элементарные частицы одновременно являются и волнами. Количество электронов и расположение их орбит придают веществу особый набор колебательных частот. Каждое вещество испускает волны определенной длины, отличается определенной частотой вибрации, своим собственным спектром. Волновую природу имеет не только элементарная частица, но и всё остальное в природе: атом, молекула, предметы, человек, жест, эмоция, мысль… Люди тоже создают вибрации, или волны, и каждый человек вибрирует со своей собственной уникальной частотой. Волновую природу имеет и Дух, который управляет материальным миром.

Согласно современному пониманию физики, каждый участок Космоса пронизывается различными видами полей, состоящих из волн различных уровней вибрации – от низкочастотных электромагнитных, присущих физическому (вещественному) миру, до высокочастотных торсионных, из которых состоит Тонкий мир. Материальный мир в том виде, к которому мы привыкли, не существует. Волновая реальность выглядит так, как мы её наблюдаем, только потому, что наш мозг преобразует волны в знакомые нам предметы окружающего мира. Проще говоря, наш мозг работает как телеприемник: воспринимает информацию в виде пакета волн различной частоты и развертывает её на нашем внутреннем экране в виде визуальных образов. Сегодня уже имеется немало данных, позволяющих предположить, что наш мир и всё, что в нем находится, всего лишь призрачные картинки – проекции. Не потому ли древние индусы называли нашу реальность «майя», что означает «иллюзия». При этом мозг сознательно дозирует информацию и не всё нам показывает.

Но способность создавать иллюзию той или иной вещи есть свойство голограммы. Голограмма – это виртуальный образ предмета, возникший там, где самого предмета нет. Ученик Эйнштейна, профессор Лондонского университета, выдающийся специалист в области квантовой физики Дэвид Бом выдвинул идею, что Вселенная представляет собой гигантскую голограмму, где даже самая крошечная часть изображения несет информацию об общей картине бытия и где всё взаимосвязано и взаимозависимо.

Его идею поддержали другие ученые: физики, биологи, нейрофизиологи. Голографическая теория позволила объяснить многие явления и факты, в том числе в деятельности мозга; раскрыть множество нейрофизиологических загадок, например, способность узнавать знакомое лицо по прошествии многих лет; понять природу памяти и функционирования органов чувств (зрения, слуха, обоняния и т. д.) и многое другое.

Голографическая модель Вселенной предполагает, что сама Вселенная образовалась вначале как тонкое энергетическое поле и лишь затем, постепенно, стала плотной и материальной. Дух создал сначала Вселенную как пророчество или идею, которая послужила шаблоном для формирования всё менее тонких уровней космического энергетического поля. Идея опускалась всё ниже через серию голограмм пока в итоге не оформилась в голограмму материального Мира.

Таким образом, Мир – это сложный, саморазвивающийся процесс, голографическое пространство, отражающее само себя, эволюцию Вселенной и Вселенского Разума, лишь небольшой частью которого является живое вещество на планете Земля и сам человек. Вселенная – это бесконечное множество голографических полей и миров.

Человек (Микрокосм) является неотъемлемой частью космической голограммы, фракталом Вселенной (Макрокосма) и, как каждая часть голограммы, подобен целому и несет информацию об общей картине бытия. В голографической Вселенной всё взаимосвязано и взаимозависимо, и все люди в своей основе неразрывно связаны друг с другом. Разделение – это иллюзия. Глубоко в сознании человечество едино. Сознание является всеохватывающей сущностью Мироздания.

Получается, что Вселенная – это духовная субстанция, которая имеет волновую природу. При этом она структурирована в виде кристаллической решетчатой сети, напоминающей пчелиные соты. Вся сеть решетки – это наложение различных слоев, связанных вместе посредством общих точек соединения, называемых узлами. Сознание создает информационные волны, путешествующие по сети решетки и формирующие паттерны в узловых точках. Дух, подобно проекционному лучу голограммы, взаимодействует с частотными паттернами и проецирует их в физическую реальность в виде событий в наших жизнях.

По мнению многих современных ученых и мыслителей, голографическая модель Вселенной является одной из самых перспективных картин Реальности, имеющихся в нашем распоряжении на сегодняшний день.

Картина Мира, вытекающая из Теории физического вакуума

В свете новой научной парадигмы с учетом новейших естественнонаучных достижений в области физики, химии, биологии, физиологии и психологии Мироздание выглядит как информационно-управляемый материальный Мир. Без информационного Начала, без той особой реальности, которая в эзотерической философии и религиях традиционно обозначалась термином «Дух», цельную картину Мира представить уже невозможно.

Теория физического вакуума Г.И.Шипова соединила воедино мир плотных форм и тонкоматериальный мир. Решение системы уравнений, полученных Шиповым, позволило математически описать семь уровней состояния материи.

Для шести уровней были получены содержательные уравнения, которые описывают свойства материи на каждом из них. Речь идет о твердых телах, жидкостях, газах, плазме, физическом вакууме и торсионных полях. Чем выше уровень, тем тоньше материя, тем выше частота её вибрации. Из этих форм материи синтезировано тело нашей Вселенной, Космос.

Эта концепция хорошо согласуется с Восточным представлением о космических планах бытия. Из твердых тел, жидкостей и газов построен наш плотный низкочастотный физический мир, живя в котором, мы можем его наблюдать. Плазма, физический вакуум и торсионные поля образуют высокочастотные тонкоматериальные планы, тот Тонкий Мир, в котором мы живем, но в силу «грубости» наших физических тел и органов чувств не можем его ощущать.

Уравнение седьмого уровня представляет собой тождество, неопределенность. Здесь неприемлем термин Материя. Это уже чистый Дух, Абсолют. Шипов назвал это «Абсолютное Ничто».

Абсолют – высший уровень Реальности

Полученная неопределенность седьмого уровня говорит о непознаваемости методами физики и математики уровня чистого Духа. Бесконечная сущность Абсолюта принципиально не познаваема.

Академик Г.И.Шипов, характеризуя высший уровень реальности, говорит:

«Имеется седьмой уровень, который мы называем «Абсолютное Ничто». Оно является Источником всего того, что лежит на нижележащих уровнях. Абсолютное Ничто – это организующее Начало. Абсолютное Ничто – это то, о чем мы ничего не можем сказать конкретного, используя нашу двоичную логику. Для нас оно выступает как некое Сверхсознание, некое организующее Начало, которое, как мы подразумеваем, обладает бесконечными творческими способностями… Оно лежит в основе всего мира, и именно оно организует из себя все те уровни, которые лежат ниже его, оно само из себя порождает весь мир… Абсолютное Ничто есть Начало всех начал. Из него появляется всё, что мы видим вокруг себя».

Абсолют выше нашего понимания. Никакое выражение или сравнение, которое мы в состоянии вообразить, неспособно выразить адекватно эту идею. Поэтому мы можем охарактеризовать Его лишь как Безграничную Сущность, как Источник Существования.

Абсолют, Создатель, Творец, Бог творит Информацию, которая является основополагающим принципом Вселенной. Он вынашивает планы-замыслы, Идею. И лишь после того, как они будут готовы, начинается рождение материи. Абсолют создает матрицу возможного, в которой в виде Идеи заложены структура и свойства всех нижних уровней реальности, и обладает волей для её воплощения. Он реализует свои Идеи в виде первичных торсионных полей.

Свойства торсионных полей

Торсионные поля – это материя сознания. Они состоят из бесконечной совокупности микровихрей (квантовых вихрей), каждый из которых меньше размера элементарной частицы. Микровихри не имеют массы, они не передают энергию, но передают информацию, и это происходит только за счет их взаимодействия. Единственной характеристикой здесь является характеристика кручения – спин.

Торсионные поля обладают следующими уникальными свойствами, подтвержденными экспериментально. Они позволяют объяснить любые самые загадочные явления Тонкого Мира.

1. Торсионные поля обладают исключительной проникающей способностью в любых природных средах. Для них не существует естественных преград.

2. Торсионные поля несут только информацию без переноса энергии.

3. Торсионные поля, воздействуя на человека или предмет, передают им информацию путем поляризации их спиновых структур.

4. Человек может воспринимать, преобразовывать и генерировать торсионные поля.

5. Торсионные поля, в отличие от других полей, не распространяются сферически, то есть одинаково во все стороны. Это обусловливает адресный перенос информации.

6. Торсионные поля имеют голографический характер.

7. Торсионные поля обладают памятью.

8. «Время» в нашем понимании для торсионных полей не существует. В них одновременно содержится информация о прошлом, настоящем и будущем.

Способность настраиваться на информацию, содержащуюся в торсионных полях, позволяет некоторым людям заглядывать в прошлое или будущее, и сейчас, с появлением новой научной парадигмы, появилась теоретическая основа, объясняющая это явление.

Торсионные поля отличаются уровнем частоты. Различают первичные и вторичные торсионные поля. Они качественно отличаются друг от друга.

Первичные торсионные поля исходят от Абсолюта, несут Божественную Информацию и имеют очень высокую частоту вибрации.

Вторичные торсионные поля рождаются на более плотных планах Бытия: физическом, эфирном, астральном и ментальном. Эта материя Тонкого Мира отличается от первичных торсионных полей более низкой частотой вибрации. Биополе живых организмов является разновидностью вторичного торсионного поля. Своеобразным генератором торсионных полей служит и человеческое мышление. Вообще, любой объект (от атома до галактики), обладающий моментом вращения, а также любое действие, совершенное нами в физическом или Тонком мире, будь то жест, слово, эмоция или мысль, неизбежно создают неоднородности в окружающем физическом вакууме, вызывая его искажения, и приводят к возникновению вторичных торсионных полей. Вся наша жизнь сопровождается генерацией этих полей.

Первичные торсионные поля – поле Сознания Вселенной

Первичные торсионные поля являются носителями Божественной Информации, и их с полным правом можно назвать полем Сознания Вселенной, Космическим Разумом.

Космический Разум обладает неограниченными возможностями саморазвития и такими же безграничными возможностями вечно творить всё сущее в Мироздании. В ходе эволюции поле Сознания Вселенной заполняется информацией так же, как заполняется информацией сознание человека при его жизни.

Космический Разум – это полевая информационная субстанция вселенского масштаба, гигантская голограмма, заполняющая собой всю Вселенную. Поле Сознания Вселенной многослойно. Его различные слои имеют различную частоту вибраций и пронизывают друг друга, не смешиваясь. Каждый слой, или подплан, этого поля управляет определенным аспектом Бытия.

Поле Сознания Вселенной источает животворящее начало. Первичные торсионные поля несут в себе знания о будущем Вселенной. Здесь сосредоточена вся информация, касающаяся Жизни в целом. Можно сказать, что здесь сосредоточены все Законы Природы (как открытые людьми, так и еще неизвестные им), которые санкционируют всё, что происходит с нами и с окружающим нас Миром, отсюда регулируются все процессы, происходящие в клетках организма, в человеческом сознании и в социуме.

В торсионных полях первоначально формулируется судьба каждого отдельного человека. Они могут влиять на предметы, людей и явления материального мира и направлять ход всех процессов. Эти поля пронизывают каждый миг нашей жизни от рождения до смерти и после неё. Мы не замечаем их, а тех, кто замечает, называем либо гениями, либо пророками, либо экстрасенсами.

Концепция Первичных торсионных полей хорошо согласуется с оккультным учением. Вероятно, из этой наиболее высокочастотной материи состоят Высшие планы Бытия – Атмический и Буддхический.

В настоящее время ученые более чем в 120 странах мира занимаются изучением поля Сознания Вселенной. Для этого созданы научные центры, оснащенные современным оборудованием, и разработаны научные программы (типа программы Трансцендентальной Медитации), позволяющие получать реальные внушительные достижения во многих областях человеческой жизни: в здоровье, в учебе, экологии, науке и т. д.

Первичные торсионные поля не только содержат в себе замысел Божий, но и обеспечивают проявление этого замысла в Мире. Взаимодействуя с физическим вакуумом, они инициируют рождение энергии и материи, необходимых для реализации Воли Бога.

Физический вакуум

Следующий вид материи – физический вакуум, порождаемый первичными торсионными полями.

Поисками среды, которая заполняет всё космическое пространство, занимались ученые и философы с древних времен и до наших дней. Присутствие такой среды ощущалось при изучении многих явлений, но сама она была неуловима. Её гипотетически вводили в рассуждения и в разное время называли разными терминами: пустота, эфир, вакуум. Древние философы Востока утверждали, что все материальные объекты возникают из пустоты, где постоянно совершаются акты творения реальности; что эфир является хранилищем зародышей или останков всех видимых форм и даже мыслей. И наконец в 20 веке такая материальная субстанция, пронизывающая всё пространство и регулирующая все силы взаимодействия, была обнаружена, исследована и названа физическим вакуумом.

Академик А.Е.Акимов пишет: «Для нас сейчас физический вакуум – это то, что остается в пространстве, когда из него удаляют весь воздух и все до единой элементарные частицы. В результате получается не пустота, а своеобразная материя – Прародитель всего во Вселенной, рождающий частицы, из которых потом формируются атомы и молекулы».

Физический вакуум равномерно заполняет всё пространство (в том числе и все предметы) и в спокойном, невозмущенном состоянии никак себя не проявляет. Однако любое возмущение его, независимо от причины этого возмущения, приводит к тому, что физический вакуум становится источником энергии и материи. Что касается «запасов» энергии и материи, скрытых в физическом вакууме, то, по мнению некоторых ученых, они равны примерно половине тех, которые составляют проявленную Вселенную.

Физический вакуум – это особая среда, в которой в скрытом виде присутствуют частицы и античастицы. Поэтому его можно назвать потенциальным состоянием материи. Это полевая информационная структура, которая содержит информацию о веществе, о том, какими могут быть, а какими не могут быть параметры элементарных частиц, порождаемых этой структурой (масса, заряд, спин и т. д.).

Физический вакуум – это носитель всех известных науке полей: гравитационных, электромагнитных и вторичных торсионных, которые порождаются в физическом мире. Условно он как бы стоит «над» материальным миром, это – «небо». А в Библии сказано: «И создал Бог твердь… И назвал Бог твердь небом» (Быт.1:7,8). Небо, которое представляет собой космический вакуум, долгое время служивший примером абсолютной пустоты, названо твердью. Так вот, наука установила, что физический вакуум в состоянии спиновой поляризации является средой, в которой деформация сдвига вызывает упругие силы, то есть он ведет себя, как абсолютно твердое тело.

Физический вакуум – это голографическая среда, в которой распространяются торсионные волны. Первичное торсионное поле (поле Сознания Вселенной), воздействуя на физический вакуум, влияет на сознание каждого человека, на явления природы и, управляя ходом всех процессов, реализует Волю Творца. С другой стороны, вся наша жизнь сопровождается генерацией вторичных торсионных полей с более низкой частотой вибрации. Все живые существа, предметы, любое действие, жест, слово, эмоция или мысль неизбежно создают неоднородности в окружающем физическом вакууме, вызывая его искажения, и приводят к возникновению вторичных торсионных полей. Таким образом, через физический вакуум осуществляется связь между всеми планами Бытия.

Торсионные поля – это основа нашей жизни. Они связывают нас с высшими планами Бытия, друг с другом и с окружающим миром. Мы постоянно находимся в среде, образованной вихрями торсионных полей различной природы. Это среда нашего обитания, вне которой мы не можем существовать.

Теория физического вакуума хорошо соотносится с эзотерическим знанием. Вероятно, из вторичных торсионных полей образованы ментальный и астральный планы Бытия. Главной заслугой этой теории является объединение на научной основе представлений культур Востока и Запада об окружающем Мире.

Мы видим, что физический вакуум обладает голографическими свойствами, а голографическая модель Вселенной включает в себя кристаллические решетчатые сети. Ученые считают, что именно благодаря торсионным полям материя во Вселенной структурирована и представляет собой ячеистую структуру. Появляется призрачная надежда на объединение в будущем этих теорий и создание цельной научной картины бесконечно сложного Мироздания. Именно объединение даст наиболее успешное описание единства и гармонии всех составляющих существующей Реальности.

Теория торсионных полей постулирует возможность человеческого сознания вступать в контакт с первичным торсионным полем, взаимодействовать с Сознанием Вселенной. Это именно то, что отсутствует в голографической модели Вселенной. Объединение этих теорий уже происходит и связано оно прежде всего с именем российского академика В.П.Казначеева.

Концепцию голографической модели Вселенной новосибирские ученые под руководством академика Казначеева расширили за счет торсионных пространств. Их работы теоретически объясняют сознание человека и Сознание Вселенной, доказывают взаимосвязь околоземного голографического пространства с голографической структурой человеческого интеллекта, с голографическим пространством клетки.

* * *

Сопоставляя эзотерические представления древних о структуре Мироздания с последними достижениями фундаментальной науки, мы увидим удивительное совпадение их позиций. Разница лишь в терминологии. Наука дошла в своих исследованиях до грани видимого мира и, пытаясь проникнуть за эту грань, всё больше сближается с религией и оккультными науками.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.